



ANIVERSARIO 95 DEL TRICOLOR

“Morena critica al PRI, pero suma priistas”: Alito

Al cumplir ayer 95 años y reducido hoy a su mínima expresión en las tareas de gobierno, el PRI se dijo todavía “vivo y fuerte”.

En una ceremonia de aniversario en su sede nacional, su dirigente, Alejandro Moreno, acusó de “traidores y cínicos” a los que han abandonado al *tricolor*, y aclaró que “nos deslindamos de quienes hayan incurrido en delitos, que asuman su responsabilidad, las instituciones no delinquen, lo hacen las personas”.

“Nosotros sí seremos una oposición antagónica y le decimos al gobierno de frente y claro: nosotros nos quedamos, no nos vamos del país”, subrayó el presidente nacional tricolor.

Con la asistencia al histórico auditorio Plutarco Elías Calles de apenas cuatro de los al menos 15 de sus exdirigentes nacionales aún con vida, Moreno Cárdenas criticó a quienes se han ido a otros partidos, porque “lo hacen sólo para tener licencia política”.

Luego de que su partido prácticamente perdió todas las gubernaturas que gobernaba por sí solo —hoy sólo gobierna dos, pero en alianza con el PAN y PRD, Coahuila y Durango—, Moreno Cárdenas expuso que “el gobierno critica al PRI, pero incorpora a priistas en cargos de elección popular”, quienes son “cínicos y traidores que querían faltarle al respeto a la militancia priista”.

Para quienes se fueron a MC, les dijo que “no hay una tercera vía, Movimiento Ciudadano es un gran fraude, es un engaño y una mentira más de Morena para dividir el voto de la oposición; carece de sustancia, de proyecto y de rumbo, nadie quiere estar ahí, quienes lo han es sólo para tener licencia política”.

—Victor Chávez



Festejo. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en la sede del partido.